



Bureau de développement des télécommunications (BDT)

Réf.: BDT/IEE/SIS/DM/003

Genève, le 10 février 2015

Aux:

- Etats Membres de l'UIT
- Membres de Secteur de l'UIT-D et aux établissements universitaires participant aux travaux de l'UIT-D

Objet: **Célébration de la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC, le 23 avril 2015**

Madame, Monsieur,

La Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC est une initiative internationale soutenue par les Etats Membres de l'UIT conformément à la Résolution 70 (Rév. Busan, 2014) de la Conférence de plénipotentiaires. Elle a été instituée afin de créer un environnement mondial qui encourage les jeunes filles et les jeunes femmes à envisager de faire des études ou d'embrasser une carrière dans le secteur en pleine croissance des technologies de l'information et de la communication (TIC) et leur donne les moyens nécessaires à cette fin. La Résolution 70 invite tous les membres de l'UIT à célébrer la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC chaque année, le quatrième jeudi d'avril.

Fort du succès des éditions des années précédentes, je voudrais encourager tous les Membres de l'UIT à **célébrer cette année la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC le 23 avril 2015**. A ce jour, plus de 111 000 jeunes filles et jeunes femmes dans 140 pays ont pris part à 3 500 manifestations organisées dans le monde pour célébrer cette Journée. Ces manifestations ont permis de faire mieux connaître aux jeunes filles et aux jeunes femmes les excellentes perspectives d'emploi qu'offre le secteur des TIC, les incitant ainsi à envisager avec confiance une carrière dans ce secteur et les invitant à se projeter dans l'avenir en tant que créatrices de TIC.

Première étape dans l'organisation de cette manifestation, je vous invite à consulter le Portail de l'UIT Les jeunes filles dans le secteur des TIC à l'adresse www.girlsinict.org. Vous y trouverez des ressources utiles, par exemple un kit pratique, des supports promotionnels ainsi que des informations détaillées sur les manifestations organisées dans le monde les années passées (<http://girlsinict.org/girls-in-ict-day-events>), qui stimuleront votre imagination pour organiser cette manifestation dans votre propre pays.

Je voudrais également vous encourager à communiquer, si vous ne l'avez pas encore fait, des renseignements sur les activités en lien avec la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC que vous prévoyez d'organiser dans votre pays (girlsinict@itu.int). Notre équipe peut vous mettre en relation avec d'autres partenaires, promouvoir vos activités et donner des idées pour que les manifestations que vous organiserez soient couronnées de succès. En outre, après la manifestation que vous aurez organisée dans votre pays, je vous invite à nous faire parvenir des informations, des photos et des vidéos de vos activités que nous pourrions poster sur le Portail Les jeunes filles dans le secteur des TIC. Pour que ce Portail soit plus

interactif, nous lui avons ajouté cette année une page Facebook et un fil de discussion sur les réseaux sociaux. Nous vous invitons à utiliser tous ces outils (<http://www.facebook.com/ITUGirlsInICT> et #girlsiniict).

Pour prolonger ces efforts au-delà de la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC, l'UIT a conçu le Portail [Les jeunes filles dans le secteur des TIC](#), qui héberge près de 300 programmes sur ce thème, les portraits de femmes qui ont réussi dans le secteur des TIC, des liens vers des rapports thématiques du BDT "[Un avenir plein de promesses dans le secteur des TIC pour une nouvelle génération de femmes](#)" et "[Les débouchés du numérique: des solutions innovantes utilisant les TIC au service de l'emploi des jeunes](#)" et d'autres supports à caractère informatif dont vous pourriez vous inspirer. Je vous encourage vivement à utiliser au mieux ces ressources dans l'action que vous mènerez en faveur des jeunes filles et jeunes femmes qui envisagent de faire des études ou une carrière dans le secteur des TIC.

Je remercie par avance tous les Membres de l'UIT qui se mobiliseront pour l'initiative Les jeunes filles dans le secteur des TIC et qui contribueront à mettre les TIC au service de l'autonomisation des jeunes filles et des jeunes femmes. Je me réjouis à la perspective de célébrer avec un réel succès la Journée des jeunes filles dans le secteur des TIC le 23 avril 2015.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

[Original signé]

Brahima Sanou
Directeur